
 

Compte rendu de la réunion du lundi 01/09/2008 

Entraîneurs 

 

Page 1/2 

 

ORDRE DU JOUR : Mise en place de la saison 2008-2009. 
 
 
Présents  
LAPORTE Martin HIVET Nicolas TILFANI Nohame OKOBET Ange 
FREIRE CABRAL Rémy THIMON Olivier MALM Chad QUIEVREUX Pierre 
BARROU Amélie COQUAND Christophe CORMERY Fabrice DAVID Thomas 
TEAV Tchaiden DAYAK Madani MARSAUD Kévin LOPEZ LAGO Eduardo 
 
Absents et Excusés  
PACARY Jean-Luc EL KADI Zach RITZ Audrey IMONT Tys 
BARBIER Lise WISNIAK Anatole DE PREMARE Nicolas BARRAUD Lucas 
 

Certains entraîneurs ont assisté au début de la séance mais ne pouvaient pas rester jusqu'à la fin. 

 

Tous les points de l'ordre du jour ont été parcourus et certaines informations ont été recensées ci-dessous : 

 

1. COMSA (Commission d'Organisation de Manifestatio ns Sportives et d'Animations) 
Nous avons laissé la parole à Madani qui est en charge de cette Commission en début de réunion car il devait partir plus tôt. 

 

- Madani a émis le souhait de constituer une équipe de travail afin que différentes idées d'animations ou de manifestations puissent 

émerger plus facilement. 

- Madani a également demandé aux entraîneurs les mails de tous leurs joueurs afin qu'il puisse diffuser le plus largement possible les 

informations lors d'un évènement. 

 

Certains entraîneurs se sont proposés pour lui donner un coup de main : Amélie, Thomas, Fabrice et Kévin. 

 

Toutefois, Martin et Nicolas feront partie de ce groupe de travail. 

2. Forum des Associations 
 

Le Forum des Associations de la ville de Meudon aura lieu les vendredi 05, samedi 06 et dimanche 07 septembre 2008. 

Martin en assurera la permanence. 

Kévin le remplacera le samedi 06 septembre 2008 après-midi. Ils doivent se mettre d'accord sur les heures de remplacement. 

 

3. Formation des Entraîneurs 
Même si Kévin a les 3 premiers niveaux des diplômes entraîneurs par équivalence grâce à ses études, il désire assister aux formations 

des cadres techniques du département des Hauts de Seine. 

 

Formateurs désirant participer aux formations des cadres techniques : 

Animateur : Rémy, Olivier, Chad, Pierre 

Initiateur : Kévin, Tchaiden, Kévin 

EJJ : Kévin, Thomas, Fabrice, Madani 

4. Remarques et Questions 
- Eduardo reprend l'entraînement baby basket le 13 septembre 2008. 

Il voulait savoir qui lui donne les dossiers => Martin sera présent à cette date et lui fournira les dossiers. 

⇒ Ce point est à voir à la prochaine réunion de bureau. 
 

- Christophe voulait savoir quelle méthode est utilisée pour dédommager les arbitres officiels, par avance ou par remboursement. 

⇒ Ce point est à voir à la prochaine réunion de bureau. 
 

 



Page 2/2 

 

- Christophe demande un assistant (SF ou SG1) pour l'équipe SG2 afin qu'il puisse être libéré de son entraînement de temps en temps. 

⇒ Ce cas sera étudié par Martin et Nicolas. 
 

- Christophe demande la liste des coordonnées des entraîneurs. 

⇒ Nicolas enverra toutes ces coordonnées dès qu'un fichier sera établi. 
 

- Christophe a proposé de créer un blog d'échange d'informations entre entraîneurs, ce blog pourrait également servir de lieu de dépôt 

des commentaires des matchs du week-end. 

 

- Christophe donne l'information que son frère est licencié à Guéret (23) et qu'un déplacement d'une ou plusieurs équipes de Meudon 

pourrait peut être s'envisager. 

 

- Christophe propose pour le Challenge du licencié qu'il y ait 5 gagnants au lieu de 3 pour chaque catégorie avec des lots moins 

importants. 

 

- Christophe demande si nous pouvions nous renseigner pour des formations de secourisme au moins pour les entraîneurs. 

 

- Tchaiden demande s'il est possible au gardien de nettoyer le sol du gymnase au moins une fois par semaine avant les rencontres du 

week-end. 

 

 

 

 

 

 

 


